

自転車の小学生 車道を渡っていた

住宅街では、自転車・歩行者の飛び出しに注意

ブレーキの上に足を置いた徐行を、習慣づけましょう
交差点進入時は、構えブレーキの徐行

信号のない交差点
自転車は、『止まらないかも』しれません
「かもしれない運転」で、事故防止

午後5時 自転車の小学4年生男児9歳
信号のない交差点
横断歩道を渡らず、車道を渡っていた
直進のトラックにはねられ
頭の骨を折るなど、意識不明の重体
男の子は友達と遊びに行く途中

2023/7/1(土) 1:25

30日午後5時前、兵庫県の市道の信号のない交差点で、自転車に乗っていた小学4年生の9歳の男の子がトラックにはねられ、男の子は病院に搬送されましたが、頭の骨を折るなど、意識不明の重体です。

男の子は友達と遊びに行く途中、車道を横断していたところ、直進していたトラックにはねられたということです。

警察によると、現場は信号のない交差点で、横断歩道はありましたが、男の子は、車道を渡っていたということです。

警察は、トラックの運転手から話を聞くとともに男の子がヘルメットをつけていたかどうかなど事故の詳しい状況を調べています。